

議会だよりは二ね

庶務

箱根町の国際貢献事業と職員の研修について

Q

久しい今日、各自治体の主体的かつ独創的に職員個々の能力を最大限に発揮し、国際貢献活動に取り組む必要がある。

久しい財政状況の中、職員においては少数精銳主義を徹底し、住民ニーズに応えなければならぬ。そこで、本町における職員の各種研修の状況と海外研修

を考え伺う。

A 本町は国際観光地で、職員として、住民に対する行政サービスの担い手としての心がまえや、効率的な行政運営を行う経営感覚、国際化にも対応できる多様な知識、技能が求められている。

こうした時代の変化に対応する人材育成を積極的に推進

していかなければならないとの考え方のもとに、毎年、職員研修計画を策定し、これに沿って実施している。

次に、職員海外研修ですが、いずれにしても、住民ニーズに的確に対応し、住民福祉の国際的視野と職見を持つた人が、本町の国際観光地で、地箱根にとって重要なことであります。神奈川県市町村振興協会主催の海外調査事業や、これから市町村に求められる行政課題について、海外での現地調査を行う市町村職員課

題研究グループ支援事業に職員を派遣している。

課題研究海外調査

に的確に対応し、住民福祉の向上を図り、国際観光地箱根の更なる発展のために、職員の育成が責務であるので、今後とも職員研修にあたつては職務遂行能力の向上とともに時代の変化に適応できる能力の養成に努め、住民の信頼に応えられる職員づくりに努めていきたいと思っている。

町民

住民基本台帳

ネットワークシステムについて

システム稼働に伴い、

6 5自治体がこの制度に不参加を決めているので、本

Q 以下の諸点を伺う。

1 システム稼働まで

の町の負担は

2 コード通知以降の町民か

らの苦情内容と件数は

3 苦情に対しての対応は

4 今後コード通知は、国や県、

町のデータとの関連づけ

されるのか

5 カードシステム導入の考

えは

619万5千円であった。また、

パソコンやサーバー・ネットワーク機器はリースとし、64ヶ月の債務負担を設定した。経費は1千933万4千円であった。本年度はコード通知用封筒などの消耗品、約15万円を支出した。

2点目について、苦情は4件で、個人情報を利用した操作履歴の確認が心配2件、住基ネットは選択制にできない

4点目について、本人確認の国見解もあること、個人情報を利用した操作履歴の確認が心配2件、住基ネットは選択制にできない

のとの問い合わせが1件、コード通知は書留で送るべきだ

1点目について、操作履歴は4点目について、本人確認の国見解もあること、個人情報を利用した操作履歴の確認が心配2件、住基ネットは選択制にできない

5点目について、住民のニーズや、費用対効果等をあわせて検討していただきたい。

6点目について、法治国家を組織する一団体の義務としてこれを受け入れ、参加していくべきと思っている。

本町は国際観光地で、職員として、住民に対する行政サービスの担い手としての心がまえや、効率的な行政運営を行う経営感覚、国際化にも対応できる多様な知識、技能が求められている。

こうした時代の変化に対応する人材育成を積極的に推進

